
� Interrogazione n. 902
presentata in data 8 ottobre 2003
a iniziativa del Consigliere Ciccioli
“Interventi per il contenimento della spesa farmaceutica convenzionata”
a risposta orale

Il sottoscritto Carlo Ciccioli, capogruppo di Alleanza Nazionale in Consiglio regionale,
Premesso che la Giunta regionale con deliberazione n. 1311 del 30 settembre 2003 ha stabilito i

nuovi metodi per l’ erogazione dei medicinali;
Rilevato:
che si prevede l’obbligo per i medici e i farmacisti di dispensare una sola confezione di ogni

specialità medicinale/generico fino a un massimo di due specialità diverse per ricetta;
che non è consentito rilasciare più ricette con prescrizione dello stesso farmaco nello stesso giorno

e non può rinnovarsi prima di una settimana dal completamento della terapia;
Considerato che la nuova disposizione andrà di fatto solo a moltiplicare il numero delle ricette e a

creare difficoltà al paziente, al medico e al farmacista;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) come sia venuto in mente di introdurre una vessazione del genere per il cittadino;
2) se, viste le considerazioni sopraesposte, ritiene effettivamente efficace il dispositivo ai fini del

contenimento della spesa farmaceutica;
3) se non ritiene che la delibera non andrà invece solo ad aggiungere nuove difficoltà alle fasce più

deboli e più sprovvedute della popolazione.


